

LEBENDIGER ADVENTSKALENDER

Geburtstagsbriefe an Adolph Kolping

Ein Geburtstagstisch für Adolph Kolping – die Kolpingfamilie Ismaning hat sich als Gastgeber beim lebendigen Adventskalender der Gemeinde etwas Besonderes einfallen lassen.

VON ANDREA WINTER

Ismaning – Im Innenhof der Pfarrkirche St. Johann Baptist feierten die Besucher des lebendigen Adventskalenders den 200. Geburtstag des Be-

gründers des Kolpingwerkes, der am 8. Dezember 200 Jahre alt geworden wäre. Die Besucher erlebten eine sinnliche Feier in vorweihnachtlicher Stimmung. Der leuchtende Christbaum tauchte den Hof in warmes Licht und ließ die reich gedeckte Geburtstagstafel noch feierlicher erscheinen. Tannenzweige schmückten den Tisch, auf dem ein großes Portrait des katholischen Priesters stand und die Kolpingkerze brannte.

Neben dem Geburtstagskuchen lag auch Geburtstagspost. Eleonore Huschka und



Immer noch aktuelle Lebenshilfe: Eleonore Huschka und Katja Pretzer lesen aus fiktiven Briefen.

FOTO: GEFÖ

Katja Pretzer von der Kolpingfamilie öffneten die drei Briefe und lasen sie vor. „Ich wollte die Gedanken von

Kolping thematisieren und verdeutlichen, wie man von seinen Ideen und Ratschlägen im eigenen Leben profitieren

kann“, sagt Eleonore Huschka als Verfasserin der Schriftstücke.

Im ersten Geburtstagsbrief bedankte sich eine Jugendliche dafür, dass sie trotz schlechter Noten durch die Unterstützung anderer einen Ausbildungsplatz bekommen hat. Der zweite Absender war ein alleinstehender Herr, der sich das Kolpingsmotto „Wer Freunde gewinnen will muss sein Herz zum Pfand geben“ erfolgreich angeeignet hat. Im dritten Geburtstags schreiben hat sich ein ehemals Unzufriedener das Motto „Anpa-

cken – nicht nur zusehen“ zu Herzen genommen und sein Leben verändert. Nach der Lesung sangen alle gemeinsam das Lied des lebendigen Adventskalenders, „Wir tragen dein Licht“, begleitet von Katja Pretzer auf der Gitarre und ihrer Tochter Franziska auf der Querflöte. Die Jugend der Kolpingfamilie verwöhnte die Gäste mit dem Geburtstagskuchen, Plätzchen und Kinderpunsch.